## 令和2年度 第2回学校評議員会 議事録

1 日時

令和3年2月18日(木)15:00~16:30

2 会場

視聴覚室

3 出席者

学校評議員 A氏、B氏、C氏

学校側 校長、副校長、事務長、総務主任、教務主任、生徒指導主事、 進路指導主事、保健主事、電子機械科長、建設環境科長、総務部担当

4 進行

総務部担当

5 記録

総務部担当

- 6 内容
  - (1) 校長あいさつ
  - (2) 令和2年度学校運営方針について(学校長)
    - ア 入学生確保のための取組について
    - イ 県立学校再編計画の進行
    - ウ 新型コロナウィルスへの対応について
    - エ 学校評価について
    - オ 基礎的な生活習慣の確立
    - カ キャリア教育の推進
    - キ 高校の魅力アッププロジェクトについて
  - (3) 令和2年度重点目標について(各主任より)
  - (4) 令和2年度学校評価について(副校長)
    - ・ 久慈工業高校の魅力アッププロジェクトの活動状況について
    - ・ 令和2年度学校評価の結果について
  - (5) 意見交換
    - 進 行 それでは評議員の方より、本校に対する率直なご意見、ご要望や質 問などいただきたいと思います。
    - C 氏 野田小学校での絵本の読み聞かせ活動に関して、今年度も継続して 実施していただき大変感謝しております。児童達も月一回の読み聞かせを大変楽しみにしていているようですし、本に親しむきっかけにもなっているようです。先ほど電子機械科からの説明にあった、 野田中学校でのプログラミング学習の出前授業について、今回初めての取り組みで高校側にご負担をおかけしたかもしれませんが、指導をうけた中学生からは大変好評だったと聞いております。今後もぜひ継続してほしいですし、できれば小学校でも同じような出前教室をしていただければと思います。現在、国のGIGAスクール構

想に伴い、タブレット等ハード面での整備が進んでおります。小学生と中学生とでは、出前授業の内容は違ってくるとは思いますが、小学生が出前授業をとおして、こうした先端技術にふれるだけでも将来のエンジニア育成という点で大変有意義であると思いますし、指導する高校生にとっても、学んだ技術を他者に教えることで学習内容への理解が深まると思います。

- A 氏 新型コロナウィルス対策の関係で、指導する先生方も様々な場面において配慮することが多かったり、生徒の皆さんも困惑することが沢山あったりしたと思います。そのような中で、大会等で優秀な成績をおさめたり成果をあげたりしている様子から、大変素晴らしいと感じました。今後も、生徒の意欲を高める工夫をしながら指導を継続してもらえればと思います。
- B 氏 現在勤務している保育所が今年度新築・移転し、その建設作業の様子を、建設環境科の皆さんに見学していただきました。園舎はその後無事に完成しましたので、完成後の園舎につきましても見に来ていただければと思います。また、先日は野球部の皆さんに交流事業で来園していただき、大変お世話になりました。園児達もストラックアウトなど、普段経験することのない事を体験することができ、皆本当に楽しんでおりました。ありがとうございました。先ほどから話題にあるように、新型コロナウィルス対策のため、さまざまな制約があるなかでも、これだけ新しい事に取り組んでいることに対しまして、大変感心しております。
- 進 行 この他に評議員の方々にお聞きしたいことはありますか?
- 副校長 各評議員の方々へ、本校が行っているキャリア教育や資格取得、進 路指導に関しまして、ご意見やご要望等ありましたらお聞きしたい です。
- A 氏 進路指導につきましては、(社会情勢など鑑みて)難しい状況だと 感じました。また、私自身が村内で事業を行っておりますので、行 事や授業で何らかの活動をする際には是非お手伝いさせていただき たいと考えております。
- B 氏 進路決定100%ということで、大変素晴らしいことだと感じております。
- 副校長 ありがとうございます。この他に、本校の教育環境や、東日本大震 災から10年が経過した現在、本校が行っております復興教育に関 しまして、ご意見やご要望等ありましたらお聞きしたいと思います。
- B 氏 復興教育につきましては、今後も継続して行ってほしいと思います。
- A 氏 高校でも震災で被害に遭った人がいると思います。天災はいつ発生 するかわからないものであるため、常日頃からの訓練や心がけなど が大切になると思います。また、登下校時の対策についても改めて 検討してほしいと思います。

- 総務主任 現代社会において、多様な価値観を尊重するべきという意見があり、 制服等の有無に関しましても様々なご意見があると思います。この 点に関して評議員の皆さんのご意見やご要望等ありましたらお聞き したいと思います。
- A 氏 確か私自身が高校生の時から、女子であってもスカートの他にスラックス着用も可となっていたように思います。現代の社会情勢を考えると、スカートかスラックスかなど選択の自由があってもいいのではないかと思います。
- 総務主任 この他に、他の教育機関において各種行事の実施についてはどのように行っているのでしょうか?本校でも新型コロナウィルス対策のため、さまざまな制約のなかで行事開催に向けて模索してきましたが・・・
- B 氏 幼稚園では行事について、保護者の人数制限をかけて実施するなど、 さまざまな制約のもとでなんとか実施することができました。
- 総務主任 現在来年度の入学生の入試の準備を行っている最中ですが、外部から見て本校に関する印象などはいかがでしょうか?
- A 氏 工業高校に関して、外から見る限り、特に目立つような生徒はいないように思います。また以前の生徒と比較しても、服装の乱れなどがほとんど見られず、村内ですれ違う生徒は挨拶をしてくれます。